

CUPRA x Rosalía

CUPRA et la célèbre chanteuse Rosalía dévoilent une nouvelle interprétation de "Abcdefg"

- Dans le cadre d'une nouvelle collaboration, CUPRA et l'auteure, compositrice et interprète espagnole Rosalía ont lancé une nouvelle campagne mettant en avant ce que la marque représente de A à Z
- La vidéo a été diffusée pour la première fois sur Twitch pendant le spectacle de la mi-temps de la finale de la King's League, avec un détournement façon CUPRA de la chanson de Rosalía, "Abcdefg"

Martorell/Cham, le 03.04.2023 – À l'instar de CUPRA, Rosalía inspire le monde entier depuis Barcelone. En quelques années, elle est devenue l'une des artistes espagnoles les plus connues au niveau international, avec des millions de followers dans le monde entier.

Dans le cadre de sa dernière collaboration en date, la marque challenger non conventionnelle s'est associée à Rosalía pour créer une nouvelle interprétation de "Abcdefg", le tube viral tiré de l'album MOTOMAMI de la chanteuse espagnole qui a été récompensé par un Grammy Award.

La collaboration vidéo a été dévoilée pour la première fois pendant la mi-temps du match de la finale de la King's League en Espagne. Les fans présents au Camp Nou du FC Barcelone ont pu découvrir ce projet qui met à l'honneur les jeunes talents créatifs et la marque CUPRA.

Elle comprend des apparitions d'ambassadeurs de la marque CUPRA tels que l'acteur Daniel Brühl, les joueurs du FCB Alexia Putellas, Ansu Fati, Marc ter Stegen, la pilote Klara Andersson et la joueuse de padel Ariana Sánchez.

La vidéo présente également les nouveaux modèles de la marque qui inaugurent une nouvelle ère - la CUPRA UrbanRebel Concept, la CUPRA Tavascan et la CUPRA Terramar.





À propos de cette collaboration, Sven Schuwirth, directeur de la Stratégie, du Développement Commercial et des Opérations de CUPRA a déclaré :

"Tout comme CUPRA, Rosalía est née à Barcelone, à seulement quatre kilomètres de notre siège d'ailleurs. De même, CUPRA et Rosalía partagent toutes les deux une mentalité et un rayonnement internationaux, faisant office de repères culturels pour les individus et les nouvelles générations qui aspirent à une vie en dehors des conventions".

Cette nouvelle collaboration s'inscrit dans le prolongement de la campagne conjointe entre CUPRA et Rosalía, avec des panneaux d'affichage et des affiches qui sont apparus dans les rues de Madrid, Barcelone et Mexico. Un numéro de téléphone figure sur les affiches, qui invite les passants à envoyer un message WhatsApp pour recevoir des extraits de la chanson de Rosalía.

La campagne qui est désormais en ligne, comprend également des vidéos au format court à destination de la télévision et des réseaux sociaux.

CUPRA est la marque challenger non conventionnelle qui allie émotion, électrification et performance pour inspirer le monde depuis Barcelone. Lancée en 2018, CUPRA a son siège social et un atelier de voitures de course à Martorell (Barcelone), en plus d'un réseau mondial de points de vente spécialisés.

CUPRA prouve qu'électrification et sportivité vont de pair et, en 2022, la marque a atteint de nouveaux sommets avec plus de 150'000 véhicules livrés. Chaque lancement successif d'un modèle a marqué une nouvelle étape dans la définition du caractère de la marque, avec un design stimulant et original: la CUPRA Ateca, un modèle unique dans son segment, la CUPRA Leon, son premier modèle électrifié grâce à un moteur électrique hybride rechargeable, la CUPRA Formentor, le premier modèle conçu exclusivement par la marque et le véhicule le plus vendu à ce jour par l'entreprise, sans oublier la CUPRA Born, le premier véhicule 100% électrique de la marque.

CUPRA est le partenaire automobile et de mobilité officiel du FC Barcelone, le sponsor premium du World Padel Tour et le sponsor officiel de l'eSports Club Finetwork KOI. CUPRA est la seule marque automobile qui participe aux compétitions de course EXTREME E, ETCR et Formule E. La Tribu CUPRA est composée d'une équipe d'ambassadeurs qui se veulent les forces du changement. Parmi ses membres figurent l'artiste urbain TV Boy, les médaillés d'or olympiques Adam Peaty, Melvyn Richardson et Saúl Craviotto, le gardien de but allemand Marc ter Stegen et la footballeuse Alexia Putellas, double Ballon d'Or et lauréate du prix Best FIFA.





Contact presse CUPRA

Karin Huber PR Manager AMAG Import AG Alte Steinhauserstrasse 12 + 16 6360 Cham Téléphone: +41 56 463 98 08 E-mail: karin.huber@amag.ch

www.cupraofficial.ch www.seatpress.ch